

北の風



平成26年度

No.6

平成26年8月29日



西部地区少年の主張大会
最優秀者の集合写真

4 1日間の夏休みが終わり、本日から2学期が始まりました。

夏休み中は、郡市中体連や県総体、吹奏楽コンクール等で子どもたちはとても頑張りました。関東大会に出場した子どもたちもいました。

夏休み中の各大会を最後に、3年生は部活を引退し、勉強に集中する生活に変わり、高校の1日体験なども実施されました。1, 2年生は暑さの中、新チームとしてスタートをきっています。

子どもたちは部活動に限らず少年の主張大会、国際理解バスや算学塾、カナダからの子どもたちとの交流なども体験し、地域やご家庭での家族の交流などでも充実した夏休みを過ごしたことでしょう。

始業式での子どもたちは、夏休み前に比べて、強く逞しく日焼けし、心身ともに一回り成長していることがわかりました。

2学期は、運動や学習に最適な学期です。2年生のチャレンジウィークに始まり、体育祭や北斗祭など大きな行事が予定されています。また、年間朝練習を実践している駅伝の大会も実施されます。それぞれの行事に向かって真剣に取り組むことで、子どもたちがさらに大きく成長する学期です。各自が自分自身の新しい目標を立て、新たな気持ちで学習に、運動に取り組むことで、子どもたちはさらに大きく成長します。運動の秋、読書の秋を控え、充実の2学期を期待しています。2学期の教育活動に、ご家庭でのご支援ご協力もお願いします。

1学期に「学習した力」を実践していく2学期

この2学期は、外部に出向いたり、外部の方々との活動や体験のできる学期です。夏休みもそうでしたが、自分で身に付けた力を試すことのできる時間です。北中学校では、1学期より「みそあじ」の学校を実践してきました。これは、人間が生活していく上で最も大切なことを身に付けていくために行っています。

「知」、「徳」、「体」の学校教育での3本柱の1つです。校歌にもあるように、誠の教え「豊かな心」を育てることが「みそあじ」の学校を実践する目的です。

学校では、日々これら3点「知、徳、体」を意識した指導を行っています。

「知」とは、「知識」ではなく、「知性」で、状況や情勢に応じた考えをしていく力のことです。みなさんは、1学期までの学校生活でこの「考える力」を身に付けてきています。2学期はこの力をフルに活用し、多くの活動に取り組んでください。特に2年生は、チャレンジウィークで1週間地域に出向き、多くの人たち

の中で実社会の学習をしてきます。全員の生徒が、最終的には実社会に飛び出ていきます。実社会のあらゆる場面に出くわしたときでも、自分で新たな活路を見いだすために、知性を働かせ、多くの可能性を引き出してください。チャレンジウィークはその良い機会です。また、多くの友達と1つのことを成し遂げる体育祭や北斗祭などの中でも、新たな気づきや改善するべき点もあると思います。そのことを学校での次の学習の中で、学び直すことも重要なポイントだと思います。今までも頑張ってきましたが、2学期は、多くの体験を通して、さらに力を伸ばす良いチャンスがたくさんあります。前向きに、主体的な活動にしていきましょう。

頑張ってきたことが大きな財産になる部活動

夏休みに入って、すぐの7月23日の全校登校日には、市中体連の表彰を行いました。夏の中体連は素晴らしい接戦が多く、感動的な試合ばかりでした。市内の各中学校が、春の大会から必死に努力をしてきたことがわかりました。最後に勝利の女神がほほえんだのは、日頃の努力を積み重ねた結果からでしょう。今回、団体で、9種目の優勝カップを獲得することができました。23日は表彰だけで長い時間がかかりました。大変うれしいことです。県大会に向けての壮行会も生徒会で開催してくれました。その後の県総体開会式に向けての行進練習もとても立派でした。

県総合体育大会（県総体）には、個人・団体を含めて12種目で出場しました。7月25日の藤岡市多野郡選手団結団式では、全選手がしっかりした態度で式や行進練習に臨み、さすがに県総体に出場する選手は立派だと感じました。

県総体では、春の大会より勝ち進んだ種目が多く、これを最後に引退する3年生も精一杯のプレーをしてくれました。新聞にも載った生徒もいたように、県大会で優勝した生徒もでて、関東大会で、北中学校そして群馬県の代表として頑張ってくれました。残念ながら上位進出はできませんでしたが、もう一歩で全国大会にも行けそうでした。

勝利を目指して努力を重ねてきたので、大会で負けて悔しいのは当然です。しかし、「勝つこと」も大切ですが、それよりも、練習はもちろん、試合でもベストを尽くすことも大切です。

その頑張りや達成感は、子どもたちの大きな財産となるばかりか、これからの学校生活や人生にも生きてくると確信しています。これは、文化部でも同じです。吹奏楽部の「県の吹奏楽コンクールでの銀賞」、生活科学部の「お弁当コンクールの優良賞」よく頑張りました。ご苦労様でした。

3年生の先輩を追ってきた1, 2年生は、これから自分たちの力でさらに努力と工夫を重ねて財産をふやすことでしょう。先輩が残してくれた大きな財産を生かし、大きく飛躍していきましょう。また、3年生は、進路の目標である高校入試に向けて、今までの財産を学習面に生かしてくれることと思います。今後の学校生活、これからの人生に期待しています。



新ALT (アシスタント ランゲージ ティチャー) 紹介

2学期より、エイミー アデア (イギリス・エインバラ出身) が本校に勤務します。前ALTケンと同様に、積極的に楽しい授業をしていきましょう。